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NOM 

ИМЯ  СУЩЕСТВИТЕЛЬНОЕ 

 
     Различают 2 рода имен существительных: мужской и женский.  

     Род существительного определяют по артиклю, указательному и 

притяжательному прилагательному.  По самой форме слова определить 

род существительного затруднительно. 

 

Например:    table                                           livre 

                      Une (la, sa, cette) table              Un (le, son, ce) livre 

 

Féminin des noms 

Образование женского рода имен существительных. 

 

Одушевленные существительные. 

Основное правило: к форме мужского рода прибавляется  е : 
Un ami  -  une amie   

un Français – une Française 

В некоторых случаях  
- конечная согласная удваивается: 

un Parisien – une Parisienne 

- суффиксы мужского рода заменяются женскими:  

Un chanteur – une chanteuse 

Un acteur – une actrice 

Un sportif – une sportive 

Un boulanger – une boulangère 

Существительные, которые в мужском роде имеют окончание  е 

в женском роде не изменяются: 

un malade – une malade 

Un neveu – une niece 

Un héros – une heroine 

     K женскому роду относятся существительные, обозначающие         

названия  

- болезней:  La grippe, la bronchite 

- наук и искусств: la chimie, la musique 

Наиболее употребительные суффиксы мужского рода: 

-ment    le gouvernement 

-phone  le téléphone 

-scope un magnetoscope 

-teur   un acteur 

=age un garage 

(Исключения: une image, une plage, une page) 

Наиболее употребительные суффиксы женского рода: 

-tion(sion)         une solution, une décision 

-té                     la réalité 



21 

 

-ure                  la structure 

-ette                 une bicyclette 

-ence(ance)     une conference, la connaissance 

Если название страны: 

-заканчивается на е, то оно обычно женского рода la Russie, la France 

(Исключениe: le Mexique) 

-заканчивается на другую букву – то мужского рода le Japon le Canada 

 

Pluriel des noms 

Множественное число имен существительных 

 

     Основное правило. Форма множественного числа образуется путём 

использования артикля множественного числа и прибавлением 

непроизносимой буквы s к форме единственного числа: une table – des tables 

В некоторых случаях, когда слово заканчивается на: 

- s, x, z , то во мн/числе они не меняются: 

Le nez – des nez, le cours – les cours, la voix – les voix  

-au, eau, eu, ou  +Х : 

 le feu – les feux, le bijou – les bijoux,le chou-les choux, le genou- les genoux, 

le caillou- les cailloux, le joujou-les joujoux, le hibou-les hiboux, le chapeau – 

les chapeaux 

(Но: un pneu-des pneus, un bleu-des bleus. A также все остальные слова на 

ou +s: un trou-des trous) 

   -al - aux :  un cheval- des chevaux (un bal-des bals, un festival-des festivals,       

   un carnival-des carnavals, un chacal-des chacals) 

   -ail +s : un detail-des details ( Ho: un travail- des travaux) 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


